
Subject: Eine Glatze ist doch nicht so schlimm
Posted by Helveticus on Fri, 20 Jan 2012 13:02:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Seht selbst.
http://www.20min.ch/sport/ski/story/Cuche-im-Wandel-der-Zeit-31377523

Er sieht besser aus ohne Haare als mit Haare, finde ich.

Subject: Aw: Eine Glatze ist doch nicht so schlimm
Posted by Amsch on Fri, 20 Jan 2012 13:05:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Helveticus schrieb am Fri, 20 January 2012 14:02Seht selbst.
http://www.20min.ch/sport/ski/story/Cuche-im-Wandel-der-Zeit-31377523

Er sieht besser aus ohne Haare als mit Haare, finde ich.
Jop, wenn einem zufälligen Sportler eine Glatze steht, ist der Haarausfall ja eigentlich eine Gute
Sache, nicht?   

Subject: Aw: Eine Glatze ist doch nicht so schlimm
Posted by CDee on Fri, 20 Jan 2012 16:00:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

es sieht bei ihm net schlimm aus ... aber mit haaren würde auch er besser aussehen ... es
kommt halt auf kopfform, hautfarbe und gesicht an ... wenn die drei sachen passen, dann ist die
glatze definitiv nicht schlimm ...

Subject: Aw: Eine Glatze ist doch nicht so schlimm
Posted by Gast on Fri, 20 Jan 2012 20:04:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Klar ist eine Glatze nicht so schlimm, deshalb sind wir ja alle hier im Forum ... ;->>>>

Gruß
Andy

P.S. ich habe Kopfform, Gesicht und bis vor kurzem auch nochden Körperbau für Glatze, aber
trotzdem sehe ich mit Haaren 1000x besser aus. So einfach ist das.
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Subject: Aw: Eine Glatze ist doch nicht so schlimm
Posted by pilos on Fri, 20 Jan 2012 20:23:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Helveticus schrieb am Fri, 20 January 2012 15:02Seht selbst.
http://www.20min.ch/sport/ski/story/Cuche-im-Wandel-der-Zeit-31377523

Er sieht besser aus ohne Haare als mit Haare, finde ich.

so ist es    

Subject: Aw: Eine Glatze ist doch nicht so schlimm
Posted by Gast on Fri, 20 Jan 2012 20:41:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Liegt vielleicht auch an einer nicht typgerechten Frisur und an der diffusen Ausdünnung 

Gruß
Andy

Subject: Aw: Eine Glatze ist doch nicht so schlimm
Posted by mike. on Sat, 21 Jan 2012 14:05:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Andy2 schrieb am Fri, 20 January 2012 21:41Liegt vielleicht auch an einer nicht typgerechten
Frisur und an der diffusen Ausdünnung ............

....P.S. ich habe Kopfform, Gesicht und bis vor kurzem auch nochden Körperbau für Glatze,
aber trotzdem sehe ich mit Haaren 1000x besser aus. So einfach ist das.

    

auch meine Meinung .. Glatz ja .. wenn freiwillig und 100% Haare (Stoppeln) vorhanden... als
kurzzeitiger Modegag...

mit Haare sieht man einfach besser aus .. Männer mit vollen Haaren punkten bei Frauen
automatisch mehr .. ist einfach so..und mit Glatze/schütteren Haar sieht man einfach alt aus...

Subject: Aw: Eine Glatze ist doch nicht so schlimm
Posted by Tabletop on Sat, 21 Jan 2012 16:41:21 GMT

Page 2 of 11 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=58
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=20522&goto=219559#msg_219559
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=219559
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=20522&goto=219560#msg_219560
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=219560
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=9873
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=20522&goto=219576#msg_219576
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=219576
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=4468
https://www.alopezie.de/fud/index.php


View Forum Message <> Reply to Message

Es ist typabhängig. Es gibt Menschen die sehen mit Stoppelschnitt einfach besser aus als mit
langen Haaren. Es macht auch mehr Spass, sich über dämliche Langhaarfrisuren als über
einen Stoppelschnitt oder Glatze lustig zu machen.   

Jedoch sieht auch eine Glatze besser aus, wenn noch ein Haaransatz zu erkennen ist.

Subject: Aw: Eine Glatze ist doch nicht so schlimm
Posted by pilos on Sat, 21 Jan 2012 17:14:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mike. schrieb am Sat, 21 January 2012 16:05

mit Haare sieht man einfach besser aus .. Männer mit vollen Haaren punkten bei Frauen
automatisch mehr .. .

quatsch...es gibt etliche uglys mit voller mähe....und etliche handsomes  mit glatzen...  

Subject: Aw: Eine Glatze ist doch nicht so schlimm
Posted by Rosso on Sat, 21 Jan 2012 17:55:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sicher ...aber wenn die "Handsomes" Haare hätten, würden sie noch mehr punkten 

Subject: Aw: Eine Glatze ist doch nicht so schlimm
Posted by mike. on Sat, 21 Jan 2012 18:00:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

pilos schrieb am Sat, 21 January 2012 18:14mike. schrieb am Sat, 21 January 2012 16:05

mit Haare sieht man einfach besser aus .. Männer mit vollen Haaren punkten bei Frauen
automatisch mehr .. .

quatsch...es gibt etliche uglys mit voller mähe....und etliche handsomes  mit glatzen...  

naja .. gibts tw. schon .. leider ist man auf ewig gezwungen diese "frisur" zu tragen   

auch ich hatte 2004 eine Zeit lang eine mm-Stoppelfrisur (Modegag    )... damals schwor ich mir
NIE WIEDER .. als ich die Fotos von mir von Freunden sah .. war ich eher geschockt .. 
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ich zb. habe auch nicht Kopfform/Gesichtszüge für eine Glatze .. 

2 dieser Jungs haben halbwegs volles Haar .. ratet mal wenn ich Mädels frage welche Männer
am attraktivsten sind .. welche 2 in welcher Reihenfolge ausgewählt werden .. das erfragte ich
schon 2004 so..und beobachtete auch bei Konzerten und Show-Auftritte...

http://www.google.at/imgres?q=boppin+b&um=1&hl=de&sa=X&biw=1024&bih=437&tbm=isch&tb
nid=_S429mp_MU6R6M:&imgrefurl=http://www.xcentric.de/news/boppinb-rocken-das-fiasko/&
amp;docid=ofqi_mpTL7pH7M&imgurl=http://www.xcentric.de/wp-content/uploads/2011/12/boppin-
b1.jpg&w=600&h=628&ei=efsaT5q2LfCO4gTtlPzjDQ&zoom=1&iact=hc&vpx=103&vpy=4&d
ur=4016&hovh=230&hovw=219&tx=114&ty=118&sig=115860412365424756142&page=6&tbnh=1
37&tbnw=131&start=81&ndsp=17&ved=1t:429,r:0,s:81

früher hatte ich meine Haare genauso wie links .. jetzt rechts (ohne Bart aber immer MIT
Sideburns    )... Haarvariationen .. sowas macht das Leben interessanter .. darum bin ich hier ..
um meine Haare zu erhalten und diese Möglichkeiten nicht zu verlieren ..

LG   
Mike

File Attachments
1) ideal.jpg, downloaded 2327 times

Subject: Aw: Eine Glatze ist doch nicht so schlimm
Posted by stefan_h on Sat, 21 Jan 2012 18:59:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Fakt ist einfach, dass der Großteil der Leute mit vollem Haar einfach besser aussieht als mit
Glatze. Wer eine auf Glatze abgestimmte Kopf- und Nasenform hat wird sicherlich mit Glatze
besser aussehen als mit vollem Haar. Dazu gehört aber eher der kleinere Teil.

Die die hier meinen, jemand sieht mit Glatze einfach besser aus als mit vollen Haar beschreibt
jemanden der letzteren Kategorie oder meint dies aus einer
„muss-man-sich-mit-abfinden-und-redet-es-halt-schön-Situation" heraus.

Subject: Aw: Eine Glatze ist doch nicht so schlimm
Posted by mehr Haare 2012 on Sun, 22 Jan 2012 08:52:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Amsch schrieb am Fri, 20 January 2012 14:05Helveticus schrieb am Fri, 20 January 2012
14:02Seht selbst.
http://www.20min.ch/sport/ski/story/Cuche-im-Wandel-der-Zeit-31377523

Er sieht besser aus ohne Haare als mit Haare, finde ich.
Jop, wenn einem zufälligen Sportler eine Glatze steht, ist der Haarausfall ja eigentlich eine Gute
Sache, nicht?   

besonders wenn er Geld hat und sich jede Frau kaufen kann   
wie sagt der artikel so schön? "in der heutigen gesellschaft" 
sag ich mal sind menschen so auch frauen käuflich   

Subject: Aw: Eine Glatze ist doch nicht so schlimm
Posted by CDee on Sun, 22 Jan 2012 13:00:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ich glaube, wenn eine glatze nicht so schlimm wäre, gäbe es dieses forum mit sicherheit nicht
.... vor allem ist es auch so, dass gerade in jungem alter, sprich unter 30 Jahren, es schon eine
große Rolle spielt, vor allem auch im sozialen Bereich ... wenn die glatze einem dann net steht,
dann ist die glatze doppelt schlimm ...

Subject: Aw: Eine Glatze ist doch nicht so schlimm
Posted by Tabletop on Sun, 22 Jan 2012 18:09:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sicherlich liegt es auch am Alter. Man findet sich vielleicht doch eher damit ab je älter man wird. 

Wenn man mit 50+ noch volle Haare hat, die Falten kommen trotzdem und es ist dann scheiss
egal, ob die Haare grau sind oder doch weniger werden. Welchen Frauen will man dann noch was
beweisen? 
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Leider muss man sagen, dass ein Großteil der (jüngeren) Frauen doch auf die Haare der
Männer achten. Bei Äusserlichkeiten selber haben Frauen da auch die besseren Karten, sie
bekommen (bis auf wenige Ausnahmen) keine AGA, sie können sich schminken und mit
Kleidung nach außen hin vieles vertuschen. Wenn man die Frauen aber auspackt .... und das
Elend darunter sieht ... dann haben wir mit einer AGA aber fast noch Glück gehabt   

Subject: Aw: Eine Glatze ist doch nicht so schlimm
Posted by mike. on Sun, 22 Jan 2012 18:11:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

 Zitat:
besonders wenn er Geld hat und sich jede Frau kaufen kann   
wie sagt der artikel so schön? "in der heutigen gesellschaft" 
sag ich mal sind menschen so auch frauen käuflich   

Wenn ich wählen könnte zwischen allen Geld der Welt oder volles Haar+Gesund und Fit(auch
im Kopf) würde ich zweiteres wählen...

Ich würde auch nie, wenn ich das Geld hätte auf die Idee kommen eine Frau zu "kaufen" oder
mit Geld zu imponieren ... 

sondern durch meine Art+"Optik" ... also ich als Mensch stell mich vor den haufen Geld .. der im
grunde eh wertlos ist und von dem die Frau auch nichts wissen sollte ....

Mensch vor Geld

Subject: Aw: Eine Glatze ist doch nicht so schlimm
Posted by Gast on Sun, 22 Jan 2012 19:04:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich höre immer nur Frauen, Frauen, Frauen ... nichts gegen Frauen, aber hallo, man will sich
doch auch selbst gefallen oder was????

Wenn jetzt die Frau sagt, rasier Dir Muster ins Kopfhaar und färbe den Rest rosa, würdest Du
das dann auch machen?

Ich für meinen Teil will in erster Linie mir selbst gefallen, dann kommt alles andere.

Gruß
Andy

Subject: Aw: Eine Glatze ist doch nicht so schlimm
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Posted by mike. on Sun, 22 Jan 2012 19:29:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Ich höre immer nur Frauen, Frauen, Frauen ... nichts gegen Frauen, aber hallo, man will
sich doch auch selbst gefallen oder was????.....

sorry ... meine Libido ..  spricht da ..      
... hatte es zu einseitig formuliert ...

es geht um UNS

ich gefalle mir am besten mit vollen Haaren und idR erfreute mich mein anblick im Spiegel .. der
Tag fing gut an.. seit AGA ist es so nicht mehr ..   

Wenn eine Frau von mir verlangt .. Fin + co abzusetzten und Glatze etc... -> NEIN .. wenns ihr
nicht passt -> kann sie gehen...

Man lässt sich ja nicht auf Wunsch von Frauen ein Piercing ins beste Stück .. 
mir fällt gerade nur das ein ...   
http://www.youtube.com/watch?v=_5J3JkYhvBY

LG   
Mike

Subject: Aw: Eine Glatze ist doch nicht so schlimm
Posted by Nizl on Sun, 22 Jan 2012 20:27:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ihm stets. Genauso wie mir lange Haare zum Beispiel überhaupt nicht stehen, gibt es viele,
denen eine Glatze nicht stehen würde. Ich muss sagen, ich hab da so viel Respekt vor, dass ich
mir die Haare nicht einmal auf 6mm trimmen würde. Vielleicht sollte man das ja mal machen um
zu schauen, obs einem steht?

Ich denke generell sind kurz getrimmte Haare schöner, als ein Haarkranz und "oben ohne",
allerdings gibt es auch Leute, denen eine Glatze einfach steht. Ist doch alles Typsache. 

Momentan kann ich die Haare noch 3-4cm lang tragen. Wenn der Zeitpunkt kommt, an dem das
nicht mehr schön ist kommt eben der 6mm-Schnitt....

Subject: Aw: Eine Glatze ist doch nicht so schlimm
Posted by WeinenderClown on Tue, 24 Jan 2012 19:31:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

naja ich hätte meine haare schon gerne wieder gehabt... zb vermisse ich das hochstylen mit
haargel.. aber wen juckts. man kann da wohl nichts machen außer irgendwelche medikamente
zu schlucken die ursprünglich  für was ganz anderes entwickelt wurden und bei einigen
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menschen beächtliche nebenwirkungen zeigen.

ich hab lange gehadert mit meinen haaren..trage sie jetzt 1,4-2,5mm lang. jeden 2-3 tag wird neu
rasiert.. das ganze fühlt sich ganz einfach gut an und gepflegt..und ich will gar keine andere
"frisur" mehr.. aussehen spielt sich nicht nur auf dem kopf ab.. ein großteil kommt von der art
wie du dich kleidest.. und dann wie du dich gibst.

ich muss wohl keine beispiele nennen für gutaussehende glatzen. --> Milow, Daughtry zb nur
ein paar von vielen. Milow sieht dabei gar nicht so "hart" aus wie man es eigentlich gewohnt ist
von glatzköpfigen männern.. > vin diesel, bodybuilder etc..

und das mit den frauen naja.. mag ja sein, dass es welche gibt die "glatzen" abturn finden.. aber
der großteil wird dich nur dann korben wenn du ihnen anlass dazu gibst.. und dazu gehört
nicht immer nur der kopf. 

ihr seht doch selbst, dass das nur ne ausrede ist.. schiebt am besten gleich alles auf eure haare.
wenn es euch schlecht geht usw.. schiebt es auf die haare. 

es gibt sehr sehr hübsche junge frauen denen aussehen gar nicht so wichtig ist, vielmehr wollen
sie zum lachen gebracht werden bzw unterhalten und das kann man nur mit selbstbewusstsein.. 

also von mir aus probierts aus.. haare ab. be yourself.live your life. das leben ist echt zu kurz sich
ständig nen kopf zu machen wie man rüberkommt und rumzuheulen wenn man mal nicht wie
Christiano Ronaldo aussieht. man kann auch mit anderen sachen punkten!

wie ihr seht alles einstellungssache

so far
ein zufriedener weinenderclown mit 1,4mm auf dem kopf

Subject: Aw: Eine Glatze ist doch nicht so schlimm
Posted by Gast on Tue, 24 Jan 2012 20:56:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi,

als ich mir damals zum ersten Mal den Kopf rasiert habe, war ich begeistert und dachte, ich
würde nie wieder was anderes wollen. Aber mit den Jahren hat man wahrscheinlich doch mal
wieder Bock auf sowas wie eine Frisur, ist jedenfalls bei mir so. Bedenke bitte, dass Du jetzt noch
die Chance hast, die meisten Haare zu retten. Wen interessiert denn eigentlich, wie Dein Sperma
ausssieht? Abgesehen davon verschwinden die Nebenwirkungen wahrscheinlich nach ein paar
Monaten der Einnahme von selbst.

Ich habe damals den gleichen, aus heutiger Sicht, Fehler gemacht und habe Finasterid obwohl
hervorragend vertragen abgesetzt, weil ich mit Krafttraining und später mit Bodybuilding
angefangen habe und mich somit nicht mehr durch die Haare sondern den Körper definiert
habe. Ausserdem gab es da so einen "hochkompetenten" Sportmediziner aus Österrreich,
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nennen wir ihn mal "Kurti aus Tirol", der selbst so eitel und arrogant ist bis dort hinaus, mir aber
unentwegt das Finasterid ausgeredet hat ("Ah geh', des is a Schmorrn, wer des nimmt hat an
Komplex, auf a Glatzn stehn sich die Fraun, Dein Hoor is ganz normal fir Dei Alter"). Natürliches
alles ferndiagnostisch, genauso wie der geniale Tipp von ihm, einfach mal das Antidepressivum
abzusetzen "weil I denk, des brauchst nimma". War ein geiler rückfall ... naja, damals hielt ich
halt noch grosse Stücke auf den Typ, heute weiss ich es besser.

Jedenfalls: Mit Bodybuilding etc. ist es jetzt vorbei -> Rheuma, wahrscheinlich Psoriasisarthritis
(ach so, meine Schmerzen waren ja auch "A Banalität" und ich "a Hypochonder") ... jetzt stehe
ich also nicht nur ohne Haare da, sondern bald auch mit einem 0815-Body ... 

Hätte ich das Finasterid weitergenommen, hätte ich heute wenigstens noch Haare. Ich will
nicht, dass es Dir in ein paar Jahren genauso geht, überlege Dir das verdammt gut!

Gruß
Andy

Subject: Aw: Eine Glatze ist doch nicht so schlimm
Posted by Lucky on Wed, 25 Jan 2012 07:30:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

...finde der typ sieht mit glatze besser aus.
wobei man sagen muss, so wie nicht jede brille zu jedem gesicht passt, so passt nicht jede frisur
zu jedem kopf...

dennoch...die glatze ist der sieg des selbstbewußtseins über die eitelkeit 

Subject: Aw: Eine Glatze ist doch nicht so schlimm
Posted by Silent Blood on Sat, 21 Apr 2012 23:24:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Aha. Und weil sich irgend ein Promi, den ich nicht mal kenne und der auch sonst relativ
unbekannt sein dürfte, für die in meinen Augen häßlichste, kränkste und unattraktivste
Form der Frisur entschieden hat, sollen das alle von HA Geplagten auch? Schon mal daran
gedacht, dass es Kopfformen gibt, die einen solchen Schnitt regelrecht kriminell aussehen
lassen?

Subject: Aw: Eine Glatze ist doch nicht so schlimm
Posted by CDee on Wed, 06 Feb 2013 13:24:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ich hab gestern zufällig mal wieder meenzer karneval geschaut    .... da trat auch en etwas
älterer herr auf ... zuerst hatte er ne perücke auf, was man gar net erkannt hat ... kurz darauf
hat er die perücke abgesetzt, er hatte kaum mehr haare auf dem kopf, aber sah mit den
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wenigen haaren besser aus .... war jedenfalls sehr erstaunt, dass ne glatze manchen besser steht
als ne normale frisur ... er hatte aber auch ne recht gute kopfform, muss man sagen, wo ne glatze
absolut kein problem is ...

Subject: Aw: Eine Glatze ist doch nicht so schlimm
Posted by knopper22 on Wed, 06 Feb 2013 14:26:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also ich finde die Haarfarbe macht da schon einem Unterschied.
Bei dunklen sieht man es halt ganz ganz deutlich bzw. die beiden "Lappen" an der Seite auch
wenn sie ganz kurz sind. Blond sieht man es kaum! 

Subject: Aw: Eine Glatze ist doch nicht so schlimm
Posted by CDee on Wed, 06 Feb 2013 16:55:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

knopper22 schrieb am Wed, 06 February 2013 15:26Also ich finde die Haarfarbe macht da schon
einem Unterschied.
Bei dunklen sieht man es halt ganz ganz deutlich bzw. die beiden "Lappen" an der Seite auch
wenn sie ganz kurz sind. Blond sieht man es kaum! 

ich versteh net so ganz, was du meinst, welche "Lappen"?

Subject: Aw: Eine Glatze ist doch nicht so schlimm
Posted by vdsb on Wed, 06 Feb 2013 16:56:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

CDee schrieb am Wed, 06 February 2013 17:55knopper22 schrieb am Wed, 06 February 2013
15:26Also ich finde die Haarfarbe macht da schon einem Unterschied.
Bei dunklen sieht man es halt ganz ganz deutlich bzw. die beiden "Lappen" an der Seite auch
wenn sie ganz kurz sind. Blond sieht man es kaum! 

ich versteh net so ganz, was du meinst, welche "Lappen"?

na die seitenhaare sprich den haarkranz... was sonst:D

Subject: Aw: Eine Glatze ist doch nicht so schlimm
Posted by ichunddiewelt on Wed, 06 Feb 2013 18:29:35 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Aha. Und weil sich irgend ein Promi, den ich nicht mal kenne und der auch sonst relativ
unbekannt sein dürfte

sport scheint nicht dein hobby zu sein 

Page 11 of 11 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=20522&goto=256221#msg_256221
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=256221
https://www.alopezie.de/fud/index.php

